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Костариканский нападающий столичного «Спартака» Манфред Угальде в разговоре с
журналистами высказался по поводу своей адаптации в стане «красно-белых».

Угальде сказал «Чемпионату», что прекрасно знает о том, как его критиковали в
последнее время. Молодой форвард отметил, что рад тому, что начал забивать, но ему
просто нужно было время для того, чтобы адаптироваться в российском чемпионате.

«Плюс, в «Спартаке» поменялся главный тренер. Сейчас я очень рад. Надеюсь, что
дальше всё будет только лучше. Я молодой игрок, у которого всё получится», —
добавил Угальде.

Напомним, что в этом сезоне Угальде сначала отметился голом в матче РПЛ с
«Химками», а затем отличился в кубковом поединке Кубка России со столичными
динамовцами.


